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1545. Sleep Walk. Ricky King, die deutsche Gitarren-Legende hat über
6 Mio Tonträger verkauft und mehr als 30 Alben veröffentlicht. Er
feiert international riesige Erfolge und  erfreut jetzt seine Fans wieder
einmal mit einem neuen Album. Wie Diamanten lässt er Melodien auf
seiner Gitarre glitzern – „Blue Diamonds“ heißt sein neues CD-Werk,
das 18 Titel aus eigener und fremder Feder enthält. Die lebende
Legende der Gitarrenmusik, wie er gerne genannt wird, landete bei
seinem Karrierestart Ende der 70er-Jahre ein wahres Feuerwerk an
Hits. „Sleep Walk“ ist ein Instrumental-Song, der 1959 vom amerika-
nischen Instrumental-Rock’n’Roll-Duo Santo & Johnny Farina ge-
schrieben, aufgenommen und veröffentlicht wurde und es war das
letzte Platz#1-Instrumentalstück für Santo und Johnny.

1546. Inspector Barnaby-Theme ist eine britische Kriminalfilm-Reihe
über die Fälle des Kriminal-Ermittlers Tom Barnaby bzw. (ab der 14.
Staffel) seines Nachfolgers John  Barnaby in der fiktiven südenglischen
Grafschaft Midsomer - seit 1997 unter dem Original-Titel ‘Midsomer
Murders’. Deutschsprachige Erstausstrahlung 2005 als ‘Inspector
Barnaby’!  Melancholisch führt uns die „singende Säge im Walzertakt“
in die hübschen traditionellen britischen Häuser - soweit ein TV-
Rezensionist - allerdings die "singende Säge" ist es nicht, sondern ein
1920 erfundenes "berührungsfreies", elektrisches Musikinstrument
namens "Theremin"  (Nach dem Erfinder Leon Termen) mit einem
wirklich  einzigartigen Klang - wobei die Position der Hände gegenüber
zwei Elektroden-Antennen die Tonhöhe und die Lautstärke regeln.

1547. Volkslieder-Medley 6. Klaus Wunderlich (*1931†1997) war
ein deutscher Musiker. Er wurde mit insgesamt 13 Goldenen Schall-
platten, einer Goldenen Musikkassette und einer Silbernen Schallplat-
te ausgezeichnet. Wunderlich war der erste deutsche Unterhaltungs-
musiker, der die elektronische Orgel bei einem größeren Publikum
populär machte - und einen eigenen Orgel-Stil kreierte, den man noch
heute gerne nachspielen möchte. Seine Musik war stets auf leichte
Unterhaltung ausgerichtet, jedoch er spielte jede Art von Musik, von
Klassik über Jazz und Latin bis volkstümlich. In den 1970er Jahren
errichtete er in Reichenbach bei Karlsruhe sein eigenes 8-Kanal-Ton-
studio. Hier hat er 3 bekannte Volkslieder zusammengestellt  und in
seiner modernen Art wiedergegeben - alle Instrumente und sogar das
"echte" Schlagzeug spielte er immer selbst ein!

1548. Lehar Potpourri 06. Die komplette JL-Lehar-CD steht als
Sonder-Projekt schon  in der MWP-Liste - mit dieser Bearbeitung sind
schon 5 Potpourris fertig zum Nachspielen (siehe www.musikradic.de/
Happy-Lehar.htm). Zwei Operetten-Lieder aus "Das Land des Lächelns"
und eins aus der Operette "Schön ist die Welt" bilden hier ein Potpourri
in  ganz nbesonderer JL-Aufmachung: relativ agressive Brass-Gruppe
mit einer dagegen gespielten weichen Posaune (Trombone). Die Musik-
Landschaft wird durch ruhige Passagen mit nur dem Grundbass und
dann wiederum einer sehr beweglichen Bass-Führung über Achtel-
Noten gegenübergestellt - und alles nützt nichts: Das Land des
Lächelns hat kein Happy-End. Lisa  (die “fünfte” Braut) erkennt
verzweifelt, dass sie in diesem fremden Land keinen Rückhalt hat, die
Unvereinbarkeit der Charaktere und Kulturen hat keine Zukunft...
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1545. Sleep Walk. . Ricky King, the German guitar legend has sold
over 6 million records and released more than 30 albums. He is
enjoying huge international success and is once again delighting his
fans with a new album. He lets melodies glitter like diamonds on his
guitar - „Blue Diamonds“ is the name of his new CD work, which
contains 18 tracks written by himself and others. The living legend of
guitar music, as he likes to be called, landed a firework of hits when
he started his career in the late 70s. „Sleep Walk“ is an instrumental
song written, recorded and released by American rock and roll
instrumental duo Santo & Johnny Farina in 1959 and was the last #1
instrumental for Santo and Johnny.

1546. Inspector Barnaby-Theme is a British crime film series
about the cases of detective Tom Barnaby or (from the 14th
season) his successor John Barnaby in the fictional southern
English county of Midsomer - since 1997 under the original
title ‘Midsomer Murderers’. German language premiere in
2005 as ‘Inspector Barnaby’! The „singing saw in waltz time“
leads us melancholy into the pretty traditional British houses
- according to a TV reviewer - but it is not the „singing saw“, but
a „non-contact“, electric musical instrument invented in 1920
called „Theremin“ (After the Inventor Leon Termen) with a
truly unique sound - where the position of the hands opposite
two electrode antennas controls pitch and volume.

1547. Volkslieder-Medley 6.  Klaus Wunderlich (*1931†1997) was a
German musician. He has been awarded a total of 13 gold records, one
gold music cassette, and one silver record. Wunderlich was the first
German entertainment musician to make the electronic organ popular
with a larger audience - and created his own organ style that people
still want to play today. His music was always aimed at light
entertainment, but he played all kinds of music, from classical to jazz
and Latin to folk. In the 1970s he set up his own 8-channel recording
studio in Reichenbach near Karlsruhe. Here he has put together 3 well-
known folk songs and played them back in his modern way - he always
played all the instruments and even the „real“ drums himself!

1548. Lehar Potpourri 06. The complete JL Lehar CD is already in the
MWP list as a special project - with this arrangement 5 potpourris are
ready to be played (see www.musikradic.de/Happy-Lehar.htm). Two
operetta songs from „The Land of Smiles“ and one from the operetta
„Schön ist die Welt“ form a potpourri in a very special JL presentation:
relatively aggressive brass group with a soft trombone (trombone)
played against it. The musical landscape is contrasted by quiet
passages with only the basic bass and then again a very flexible bass
lead over eighth notes - and everything is useless: The Land of Smiles
does not have a happy ending. Lisa (the „fifth“ bride) desperately
realizes that she has no support in this foreign land, the incompatibility
of characters and cultures has no future...
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